



Ginecólogos crean un grupo de trabajo para abordar la "violencia obstétrica"

---

Barcelona, 23 feb (EFE).- La Sociedad Catalana de Obstetricia y Ginecología de la Academia de Ciencias Médicas de Cataluña ha constituido este miércoles el Grupo de Trabajo de Violencia Obstétrica y Perspectiva de Genero en Salud para luchar contra la "violencia obstétrica" y mejorar la salud integral de las mujeres.

La violencia obstétrica -ha indicado la organización- es el paradigma de la falta de perspectiva de género en diferentes procesos sexuales y reproductivos de la mujer y sus hijos, y una realidad transversal que afecta todos los países e instituciones.

Aunque no todos los profesionales se sientan identificados ni comparten el término "violencia obstétrica", han asegurado que es un concepto aceptado por organismos internacionales como la OMS, la Comisión Europea o las Naciones Unidas y recientemente legislado por la Generalitat, por lo que trabajarán para ser parte de la solución.

La Sociedad Catalana de Obstetricia y Ginecología ha asegurado que su objetivo es recoger y generar consensos sobre esta realidad, desplegando de forma multidisciplinaria estrategias de sensibilización, formación, investigación y prevención.

El colectivo cuenta con 28 profesionales y la colaboración externa de otros asesores ocasionales.

El núcleo del grupo está constituido mayormente por profesionales especializados en Obstetricia y Ginecología, aunque el colectivo ha afirmado que es importante la representación de todas las especialidades sanitarias implicadas en la atención de la salud sexual y reproductiva de las mujeres.

Además de la atención primaria del ámbito hospitalario, la participación ciudadana y la representación institucional.

La actual evidencia científica demuestra la importancia de incorporar la perspectiva de género en la salud ya que permitirá avanzar en la corrección del sesgo histórico de un modelo social y sanitario androcéntrico y heteropatriarcal, ha asegurado la entidad. EFE

pmb/mg